

Coepris capacita a directores de escuelas y a responsables de cooperativas escolares 2►



La nueva Ley Orgánica de la Fiscalía pone en el centro a las personas y la no revictimización, afirma Emma Rivera 7►



Arranca la 72 peregrinación de hombres a pie al Tepeyac 5►



"Venecia bajo la nieve" ofreció una noche de carcajadas en el Teatro Juárez 8►



En cateo realizado en Zitácuaro, FGE rescata a dos perros víctimas de maltrato 12►



Suspenden Feria del Mole en Coatepec de Morelos 8►

Disponibles más de 200 mil dosis de vacunas contra el sarampión: SSM 5►

\$10.00 Ejemplar

Edición PDF

Escáñame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregionenlinea.com.mx>

Informativo la Región

EDICIÓN IMPRESA

MIERCOLES
8 de Octubre de 2025

AÑO XLI
No. 3021

Fundador y Director General: René Serrano García



Al maximo los trabajos para tener un Panteón Municipal en buenas condiciones 2►



Raúl Morón, el inevitable 11►



Con más de 3.8 millones de toneladas, Michoacán lidera producción nacional de aguacate, limón y berries

Morelia, Michoacán, 7 de octubre de 2025.- Con más de 3.8 millones de toneladas producidas al año de aguacate, limón, guayaba, fresa y zarzamora, Michoacán se coloca como estado líder nacional en producción agropecuaria, así lo detalló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Explicó que la entidad produce más de 2 millones de toneladas de aguacate, al contar con alrededor de 182 mil hectáreas de huertas que se ubican en 66 municipios, destacando Uruapan, Tancítaro, Ario, Peribán y Tacámbaro.

En cuanto a la producción de fresa,

Ramírez Bedolla señaló que cada año el estado produce 411 mil toneladas, mismas que son destinadas para el consumo local, nacional y exportación a otros países.

“La industria agropecuaria es una de las fuentes de empleo más importantes para el estado”, destacó el mandatario, tras precisar que se cuenta con una amplia cadena de producción donde intervienen miles de

michoacanas y michoacanos en la recolección de los frutos, el empaque y envío a otros estados y al extranjero.

Resaltó que también se tienen más de 9 mil 900 hectáreas plantadas de zarzamora, las cuales producen 242 mil toneladas; mientras que, de guayaba, el estado produce 192 mil toneladas, mismas que se cultivan principalmente en la zona oriente del estado, donde se contabilizan aproximadamente 13 mil hectáreas de árboles.

El gobernador también expuso que a nivel nacional el estado se ubica en tercer lugar en producción de frambuesa y arándano, cuarto lugar en agave mezcalero, y sexto lugar en producción de mango y plátano.



Con más de 3.8 millones de toneladas producidas al año de aguacate, limón, guayaba, fresa y zarzamora, Michoacán se coloca como estado líder nacional en producción agropecuaria, así lo detalló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Coepris capacita a directores de escuelas y a responsables de cooperativas escolares

- Objetivo: garantizar alimentación saludable de niños y niñas

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de octubre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el objetivo de garantizar una alimentación saludable de niños y niñas, personal de la Coordinación de Protección Contra Riesgos Sanitarios (COEPRES) y Promoción de la Salud capacitaron a directores de instituciones educativas y responsables de cooperativas escolares.

Este tipo de acción se ha llevado a cabo en otros municipios que conforman la Jurisdicción Sanitaria No 3, y en esta ocasión tocó Zitácuaro, siendo la sede el Auditorio Municipal Samuel Ramos.

Al respecto Selene Idalia Arriaga Mondragón, titular de la COEPRES de la Jurisdicción Sanitaria No 3, señaló que en las reuniones como esta que ya se han llevado a cabo, se han obtenido buenos resultados, todavía hay pequeños detalles pero se avanza en esta estrategia del Gobierno Federal.

Dijo que con este tipo de pláticas se busca que todos los involucrados en el tema tengan los lineamientos y trabajen de forma unificada, de esta forma cada vez más accederán a una cultura de alimentación saludable. Asimismo ya se ha hecho acciones de vigilancia para asegurar que se cumpla el programa y en las cooperativas solo se venda alimentos sanos.

Agregó que la dependencia a su cargo está en la mejor disposición de seguir brindando la información, por lo tanto si escuelas o cooperativas necesitan la información, se pueden acercar y recibir la orientación que requieren.



Con el objetivo de garantizar una alimentación saludable de niños y niñas, personal de la Coordinación de Protección Contra Riesgos Sanitarios (COEPRES) y Promoción de la Salud capacitaron a directores de instituciones educativas y responsables de cooperativas escolares.



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.

Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.

Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo, René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales: Rosa Fuentes Mendoza.

Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articulistas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza

P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE MESES DEL TESTAMENTO

DESCUENTOS HASTA DEL 50%

Para facilitar
y fomentar el
otorgamiento de

TESTAMENTOS

PLAN TELCEL LIBRE \$399

SIN PLAZOS FORZOSOS



CON
10%
**CASH
BACK**
telcel

6GB

Telcel 5G, mi mejor decisión

EVONET
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad

telcel

1) El precio comunicado incluye IVA del 16% y corresponde al Plan Telcel Libre 3 (tableta 3PP). 2) Cash Back Telcel es un programa de lealtad de Telcel que te devuelve un porcentaje de la renta mensual del Plan contratado, el cual será utilizado para cubrir el monto a pagar de servicios y/o accesorios participantes contratados, aplicado al monto total a pagar de la factura mensual correspondiente. Consulta términos y condiciones en www.telcel.com. 3) Los Gigabytes incluidos son para navegación libre y aplican para su uso en México, EE, UU y Canadá. Sujeta a Política de uso Sin Frontera: www.telcel.com/sinfrontera. 4) Términos, condiciones, políticas de uso y fechas de registro ITI en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel. Valido del 1 al 30 de septiembre del 2025.

En primer año de gobierno de Sheinbaum, se consolida la transformación de Michoacán: Bedolla



Durante el primer año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, Michoacán ha impulsado su transformación con la implementación de programas sociales, apoyo a la educación y mejora a la infraestructura en materia de salud y carretera, así lo detalló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Disponible en Jacona, predio para construir guardería Ceci del IMSS: Bedolla

Jacona, Michoacán, 4 de octubre de 2025.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que en Jacona se tiene disponible un terreno de mil 955 metros cuadrados para construir uno de los 19 Centros de Educación y Cuidado Infantil del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), autorizados para Michoacán, como parte de la estrategia de creación de un sistema nacional de cuidados impulsado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para el estado.

Durante la audiencia pública realizada en este municipio, el mandatario estatal compartió que el predio, propiedad del Gobierno de Michoacán, se encuentra listo para su validación por parte del IMSS, al cumplir con las características geográficas y de demanda del servicio para edificar y operar la guardería en apoyo a las madres trabajadoras.

Comentó que los trabajos de revisión los coordina la secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladys Butanda Macías, junto con la directora del Sistema DIF estatal, Sofía Bautista, y el delegado del IMSS en Michoacán, Miguel Ángel Van Dick Puga.

El gobernador adelantó que a su vez se han visitado espacios en otros siete municipios para avanzar con la meta de las 16 demarcaciones identificadas por el IMSS como zonas prioritarias, por el número de niñas y niños de hasta cuatro años de edad, que son hijas e hijos de población derechohabiente.

Dichos municipios son: Uruapan, Tarímbaro, Tepalcatepec, Morelia, Apatzingán, Buenavista, Jacona, La Piedad, Lázaro Cárdenas, Los Reyes, Madero, Pátzcuaro, Tocumbo, Zácapa, Zamora y Zitácuaro.

Por otra parte, Ramírez Bedolla atendió y canalizó a las dependencias del gobierno y delegaciones federales, solicitudes ciudadanas de infraestructura educativa y del agua, así como del campo y salud, entre otros.

Acompañaron al gobernador la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Giuliana Bugarini Torres; la diputada federal, Guadalupe Ortega; el diputado local, Iván Vera; el presidente municipal de Jacona, Isidoro Mosqueda Estrada; así como secretarías y secretarios de las diversas instituciones estatales.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que en Jacona se tiene disponible un terreno de mil 955 metros cuadrados para construir uno de los 19 Centros de Educación y Cuidado Infantil del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), autorizados para Michoacán.

Ciudad de México, 5 de octubre de 2025.- Durante el primer año de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, Michoacán ha impulsado su transformación con la implementación de programas sociales, apoyo a la educación y mejora a la infraestructura en materia de salud y carretera, así lo detalló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Al acompañar a la mandataria federal al mensaje realizado con motivo de su primer año de gobierno en el zócalo de la Ciudad de México, el gobernador explicó que con el fortalecimiento de los programas sociales las y los michoacanos han mejorado su calidad de vida.

Resaltó los logros de Sheinbaum

Pardo, entre los que se encuentra la reducción de la pobreza y la desigualdad social, el impulso al turismo y el incremento en 135 por ciento del salario mínimo que se coloca en 279 pesos.

Además, Ramírez Bedolla expuso que en Michoacán un millón 294 mil 953 personas se benefician a través de los programas del Bienestar, lo que representa una inversión de 35 mil 523 millones de pesos.

Destacó a través de las becas para los diferentes niveles educativos, niños y jóvenes continúan sus estudios, lo cual ha colocado a Michoacán como una de las entidades que más ha combatido el rezago educativo.

Además, recientemente se puso en marcha el hospital de Maruata, municipio de Aquila y se encuentra en proceso el de Arantepacua en Nahuatzen, y se amplía a cuatro carriles la autopista Siglo XXI.

Con respaldo del pueblo, presidenta Sheinbaum consolida el legado obradorista: Jesús Mora

El dirigente estatal de Morena en Michoacán, Jesús Mora González, celebró el informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, presentado ante un Zócalo repleto. Señaló que la mandataria no camina sola, pues encabeza un gobierno del pueblo y para el pueblo, que continúa el rumbo de justicia, dignidad, libertad y soberanía iniciado por la Cuarta Transformación.

Mora González subrayó que los avances alcanzados por el actual gobierno son fruto de décadas de lucha pacífica, organización y resistencia social. Enfatizó que los logros de la presidenta Sheinbaum son parte del legado del expresidente Andrés Manuel López Obrador, a pesar de los intentos de la oposición por dividirlos o desarticular el movimiento que ambos representan.

El dirigente morenista destacó la firmeza de la mandataria federal al no ceder ante presiones externas y mantener su compromiso con los principios del movimiento. Aseguró que la presidenta sólo le rinde cuentas al pueblo de México y recordó que durante seis sexenios anteriores el país estuvo marcado por la corrupción y el dominio del neoliberalismo, donde, dijo, "quienes gobernaban no tenían convicciones más allá del dinero y el mercado".

Finalmente, Mora González resaltó los logros del gobierno federal en materia económica, social y de infraestructura. Mencionó la inversión en programas sociales, la entrega de becas y pensiones a adultos mayores, la construcción de escuelas, el abasto de medicamentos, el desarrollo de carreteras y grandes obras, así como el impulso a los nuevos trenes de pasajeros, como ejemplos del avance que vive México bajo la administración de Sheinbaum.



El dirigente estatal de Morena en Michoacán, Jesús Mora González, celebró el informe de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, presentado ante un Zócalo repleto. Señaló que la mandataria no camina sola, pues encabeza un gobierno del pueblo y para el pueblo, que continúa el rumbo de justicia, dignidad, libertad y soberanía iniciado por la Cuarta Transformación.

Disponibles más de 200 mil dosis de vacunas contra el sarampión: SSM

- Herramienta más eficaz para prevenir la enfermedad



Arranca la 72 peregrinación de hombres a pie al Tepeyac

- Fé, mandas o agradecimientos por los bienes recibidos, el motivo

H. Zitácuaro
Michoacán, 07 de octubre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Esta madrugada arrancó la 72ava peregrinación de hombres a pie al Tepeyac, y más de 1000 almas comenzaron su caminar motivados por la fe, la esperanza y el amor por la Virgen de Guadalupe.

Entre los motivos que mueven a quienes acuden a esta experiencia es la fe por la morenita del Tepeyac, una manda, una promesa o bien agradecer un favor recibido.

Fue en punto de las 2:00 AM cuando los peregrinos de las diferentes parroquias que conforman la región Zitácuaro, recibieron la bendición y de inmediato partieron de la Casa del Peregrino. Así comenzaron esta jornada para vivir una de las experiencias únicas que brinda esta peregrinación.

De acuerdo a la programación son varias jornadas hasta llegar a su destino, entre ellas:

- 7 de octubre salen de Zitácuaro y por la tarde llegan a Los Berros
- 8 de octubre, de los Berros a San Cayetano
- 9 de octubre, de San Cayetano a Santa María Zolotepec
- 10 de octubre, de Santa María Zolotepec a San Agustín Naucalpan
- 11 de octubre, de San Agustín Naucalpan a la basílica de la Virgen de Guadalupe.



Esta madrugada arrancó la 72ava peregrinación de hombres a pie al Tepeyac, y más de 1000 almas comenzaron su caminar motivados por la fe, la esperanza y el amor por la Virgen de Guadalupe.

Morelia, Michoacán, 7 de octubre de 2025.- Con el objetivo de proteger a la población y evitar la propagación del sarampión en la entidad, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) confirmó la disponibilidad de 204 mil 356 dosis de vacunas contra la enfermedad. Esta acción preventiva es crucial ante el riesgo de casos asociados a importación desde otras entidades.

Las vacunas están disponibles en los 364 centros de salud del estado, solo es

necesario presentar la Cartilla Nacional de Salud para que les sea aplicada de forma gratuita y segura, especialmente a niñas y niños.

La SSM mantiene una vigilancia epidemiológica constante y exhorta a la población a mantenerse alerta. Ante la presencia de síntomas como fiebre alta, secreción nasal, tos, ojos rojos e irritados, o erupciones rojas en la piel, se debe buscar atención médica inmediata para evitar complicaciones.

La vacunación es la herramienta más eficaz para prevenir el sarampión, por ello, la SSM reitera su compromiso con la salud pública al mantener el biológico accesible y gratuito en todos sus centros de salud.

Al maximo los trabajos para tener un Panteón Municipal en buenas condiciones

- Crecimiento de maleza no da tregua al personal
- Trabajan en el retiro de coronas para que el panteón esté listo para el Día de Muertos

H. Zitácuaro Mich., 06 de octubre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Personal del panteón municipal San Carlos trabaja al máximo para garantizar que el esté limpio y en buenas condiciones para el día de muertos.

Las lluvias que no cesan y el crecimiento de la maleza está sin control a pesar de los esfuerzos, pero los trabajos siguen.

Maria Luisa Gudiño, encargada del despacho de la administración del panteón municipal, aseguró que desde mediados de septiembre se comenzó con el retiro de coronas viejas, esto para garantizar que el panteón esté limpio para recibir a los miles de visitantes en próximas fechas.



Maria Luisa Gudiño, encargada del despacho de la administración del panteón municipal, aseguró que desde mediados de septiembre se comenzó con el retiro de coronas viejas, esto para garantizar que el panteón esté limpio para recibir a los miles de visitantes en próximas fechas.

Nuevo equipo facilita detección del cáncer y optimiza el tratamiento: SSM

- Reduce la carga económica para el paciente y su familia



El acceso al nuevo equipo para detectar el cáncer, del Instituto Michoacano de Oncología, representa un hito crucial para la entidad y la región, ya que ahora los pacientes no tendrán que desplazarse largas distancias a otros estados del país para realizarse una prueba de diagnóstico, lo que reduce el estrés físico y la carga económica del viaje, señaló la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM).

Registra Jurisdicción Sanitaria No 3 un total de 13 casos de cáncer de mama

- A todos se les ha dado seguimiento

- Coordinador de Salud Reproductiva invita a mujeres a prevenir y cuidar su salud

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de octubre de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La Jurisdicción Sanitaria No 3 registra un total de 13 casos de cáncer de mama en la región, y son Hidalgo y Zitácuaro los que tienen la mayor cantidad.

Así lo señaló el Dr. Mario Valdés, Coordinador de Salud Reproductiva de la Jurisdicción Sanitaria No 3, quien precisó que en todos los casos se ha dado seguimiento para que la mujer afectada se atienda y reciba los tratamientos que corresponden.

En entrevista dijo que durante todo este mes de octubre de llevan a cabo diversas actividades para concientizar a las mujeres sobre la prevención del cáncer de mama, ya que si se detecta a tiempo es curable. Para ello es fundamental la autoexploración y en caso de haber alguna anormalidad se deben hacer un ultrasonido o una mastografías.

Entre las actividades dijo que habrá conferencias, caminatas, feria de salud, donación de pelucas, alumbrado rosa, además se tendrá la presencia del mastógrafo móvil para hacer mastografías a mujeres que así lo soliciten.

En este contexto, expuso que a través del DIF se están haciendo registros para las mujeres que se quieren practicar este estudio. Asimismo en el Hospital Regional se cuenta con el mastógrafo fijo que todos los días lleva a cabo este estudio de forma gratuita.

"Afortunadamente ha aumentado el número de mujeres que se llevan a cabo una mastografía, y esto nos ha permitido detectar casos positivos y darles el seguimiento", dijo.



La Jurisdicción Sanitaria No 3 registra un total de 13 casos de cáncer de mama en la región, y son Hidalgo y Zitácuaro los que tienen la mayor cantidad. Así lo señaló el Dr. Mario Valdés, Coordinador de Salud Reproductiva de la Jurisdicción Sanitaria No 3,

posibilidades de éxito

El Pet Scan no solo es una tecnología de imagen, es una inversión en la vida y economías de los pacientes, ya que al identificar con exactitud la naturaleza y extensión del tumor, se evita someterlos a ciclos de quimioterapia o radioterapia que resultarían ineficaces o tóxicos si el cáncer no responde a ellos, o si la enfermedad está más avanzada de lo que se creía.

Prevenir el avance de la enfermedad o evitar tratamientos fallidos implica un menor gasto en medicamentos de alto costo, hospitalizaciones y manejo de complicaciones a futuro, aliviando la carga financiera del paciente, su familia y del sistema de salud.

La dependencia explicó que la tomografía por emisión de positrones que se realiza con el PET Scan, es una herramienta de diagnóstico que permite identificar tumores malignos mucho antes de que sean visibles con otras técnicas de imagen, lo que es vital para iniciar el tratamiento de inmediato y maximizar las

Fabiola Alanís: Las reformas impulsadas por la Presidenta fortalecen la transformación del país

- La diputada destacó que en Michoacán las iniciativas presidenciales fueron aprobadas sin contratiempos, fortaleciendo la coordinación entre el Congreso local y la Federación

Morelia, Michoacán, a 5 de octubre de 2025.- La diputada Fabiola Alanís, presidenta de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado, reconoció el liderazgo de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en la consolidación de una nueva etapa de transformación, de justicia social y de bienestar, durante la presentación de su Primer Informe en la Plaza de la Constitución.

Fabiola Alanís subrayó que las reformas impulsadas por el Gobierno Federal durante este primer año de gestión han sentado las bases de un nuevo pacto social, centrado en la dignidad, la igualdad de oportunidades y la soberanía nacional.

"Desde Michoacán hemos acompañado con convicción el proyecto de transformación que encabeza nuestra Presidenta. Todas las reformas presentadas fueron aprobadas sin contratiempos, porque reflejan los valores de justicia y bienestar que compartimos", afirmó.

La legisladora michoacana señaló que en el Congreso del Estado se ha fortalecido la coordinación institucional con

la Federación, lo que ha permitido consolidar proyectos estratégicos en materia de infraestructura, seguridad, salud y programas sociales.

"La transformación se construye con unidad, resultados y visión. En Michoacán avanzamos de la mano con la Federación, con un compromiso claro: que las políticas públicas lleguen a quienes más lo necesitan", puntualizó Alanís Sámano.

Finalmente, reconoció que el mensaje de la Presidenta reafirma el rumbo de un gobierno con rostro humano, que escucha, que goberna con sensibilidad y que cumple sus compromisos con el pueblo de México.



La diputada Fabiola Alanís, presidenta de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado, reconoció el liderazgo de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en la consolidación de una nueva etapa de transformación, de justicia social y de bienestar, durante la presentación de su Primer Informe en la Plaza de la Constitución.

La nueva Ley Orgánica de la Fiscalía pone en el centro a las personas y la no revictimización, afirma Emma Rivera



Durante la Sesión Extraordinaria del Congreso del Estado, la diputada Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó que la nueva Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado de Michoacán representa un avance significativo en materia de atención a las víctimas, combate a la corrupción y fortalecimiento institucional.

Miércoles inicia en Morelia encuentro internacional de indicaciones geográficas oriGIn: Bedolla

- Se esperan más de 600 socios entre, productores, consejos reguladores y asociaciones de 40 países

Morelia, Michoacán, 6 de octubre de 2025.- El próximo miércoles iniciará en la capital michoacana la Bienal de oriGIn, encuentro internacional de indicaciones geográficas que espera la participación de más de 600 asistentes, entre socios, productores, consejos reguladores y asociaciones de 40 países, así lo señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el mandatario manifestó que, dentro de los propósitos de esta reunión que se realizará del 8 al 10 de octubre en el Centro de Convenciones y Exposiciones de Morelia, radica en abogar por la protección jurídica eficaz y la observancia de las indicaciones geográficas a nivel nacional, regional e internacional, además de promoverlas como herramienta de desarrollo sustentable para los productores y las comunidades.

Mientras que el director de la Casa de las Artesanías, Cástor Estrada Robles, señaló que en este encuentro se generarán acuerdos para el reconocimiento y protección jurídica comercial de los productos en distintos países, principalmente de la Unión Europea y América Latina.

Destacó que la edición 2025 cuenta con un valor agregado al contar con 80 expositores, de los cuales, 11 son internacionales, 35 nacionales y 31 de Michoacán.

Participarán panelistas de México, Francia, Italia, Suiza, Portugal, India, Costa Rica, Perú, Brasil, Argentina, Colombia, Chile, Irlanda, China, República Dominicana y Cuba.



El próximo miércoles iniciará en la capital michoacana la Bienal de oriGIn, encuentro internacional de indicaciones geográficas que espera la participación de más de 600 asistentes, entre socios, productores, consejos reguladores y asociaciones de 40 países, así lo señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Mich., 7 de octubre de 2025.- Durante la Sesión Extraordinaria del Congreso del Estado, la diputada Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó que la nueva Ley Orgánica de la Fiscalía General del Estado de Michoacán representa un avance significativo en materia de atención a las víctimas, combate a la corrupción y fortalecimiento institucional.

Rivera Camacho subrayó que uno de los ejes centrales de esta reforma es poner en el centro a las personas, priorizando la atención digna, la no revictimización y el acceso efectivo a la justicia, temas que —dijo— la ciudadanía ha demandado por años y que resultan esenciales para recuperar la confianza en la Fiscalía.

Entre los puntos relevantes de la nueva estructura, la legisladora resaltó la

creación de cinco vicefiscalías, que atenderán de manera especializada los delitos de alto impacto y las tareas de protección y promoción de los Derechos Humanos, así como la integración de dos nuevas coordinaciones fiscales que fortalecerán las labores de investigación y procuración de justicia.

Asimismo, mencionó la implementación de exámenes de control y confianza para los peritos, con el objetivo de garantizar profesionalismo, transparencia y eficiencia en su desempeño.

Emma Rivera también enfatizó la relevancia de modernizar los mecanismos de denuncia, promoviendo el uso de medios electrónicos que faciliten el acceso ciudadano a la justicia y contribuyan a un proceso más ágil y seguro.

“Este nuevo modelo busca reconstruir la confianza social en las instituciones encargadas de impartir justicia. Es un paso firme hacia una Fiscalía más cercana, humana y transparente”, concluyó la diputada morenista.

Con pagos digitales aumentó recaudación 150 %: Luis Navarro

- Se robustecieron los ingresos propios sin aumentar ni crear nuevos impuestos

Morelia, Michoacán, 6 de octubre de 2025.- El Gobierno de Michoacán ha logrado un incremento del 150 por ciento en sus ingresos propios, pasando de tres mil 200 millones a ocho mil millones de pesos entre 2021 y 2025. Este resultado se atribuye a la disciplina, el orden y la transparencia en la gestión estatal, así como a la confianza ciudadana impulsada por la digitalización de trámites, pagos de servicios, derechos e impuestos estatales.

En conferencia de prensa, encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el tesorero Luis Navarro informó sobre este considerable aumento en la recaudación. Destacó que Gobierno Digital ha sido una herramienta fundamental, ya que sus sistemas agilizan los trámites y pagos, evitan riesgos al manejar efectivo y garantizan la transparencia de las operaciones mediante el registro correcto.

El tesorero agregó que la ciudadanía ha depositado su confianza en la administración del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla al constatar que los recursos públicos se destinan a la ejecución de obras de infraestructura y a acciones de impacto colectivo en toda la geografía michoacana.

Luis Navarro expuso que el Gobierno de Michoacán robusteció sus ingresos sin aumentar ni crear nuevos impuestos. Este logro es consecuencia directa de la disciplina, orden y transparencia en el manejo de los recursos públicos, la visibilidad de acciones de impacto masivo, y la facilitación de trámites y pagos digitales.



El Gobierno de Michoacán ha logrado un incremento del 150 por ciento en sus ingresos propios, pasando de tres mil 200 millones a ocho mil millones de pesos entre 2021 y 2025.

Suspenden Feria del Mole en Coatepec de Morelos

- Comité de Fiestas Patronales toma la decisión por el tema de seguridad

H. Zitácuaro, Michoacán, 04 de octubre de 2025.- Este sábado la Tenencia de Coatepec de Morelos celebró su fiesta patronal en honor a San Francisco de Asís.

Para este día se llevaron a cabo diversas actividades, principalmente religiosas para honrar a este santo y

motivar la convivencia familiar. Sin embargo la Feria del Mole que se realiza este mismo día, este año fue suspendida por parte del Comité Organizador de las Fiestas Patronales.

Al respecto Martha Soto Roldán Presidenta del Comité, señaló que la decisión se tomó por el tema de seguridad

que ha afectado al municipio y también para evitar cualquier situación incómoda para las familias.

Asimismo, recordó que en años anteriores también se ha suspendido esta feria, por ejemplo durante la pandemia del COVID, durante dos años seguimos no se realizó.

Ante tal situación, aseguró que el próximo año tratarán de retomarla, ya que es una actividad tradicional no solo a nivel local, sino regional, incluso durante este día acuden muchas familias de otros estados.

Agregó que este día además de misas, hay durante todo el día puestos de comida, antojitos mexicanos, puestos, juegos mecánicos, tómbola, rifa y además venta de mole que se prepara en diferentes domicilios de la tenencia, el cual conserva la receta original que data de más de 100 años de antigüedad.



Este sábado la Tenencia de Coatepec de Morelos celebró su fiesta patronal en honor a San Francisco de Asís. Sin embargo la Feria del Mole que se realiza este mismo día, este año fue suspendida por parte del Comité Organizador de las Fiestas Patronales.



¡Ahh Chingá...!

Asidíticos aguantan la respiración hasta 13 minutos. ¿Cuáles son algunos "mutantes" de la vida real?. Los bajou del sudeste asiático (Indonesia, Malasia y Filipinas). Son los aquamanos humanos. Los bajou son capaces de aguantar la respiración mucho más tiempo que el resto de personas, hasta los 13 minutos, y se sumergen a profundidades de 60 metros. Son un pueblo seminómada que viven cerca del mar y de allí obtienen sus recursos como el pescado y marisco que forman parte de su dieta. Y no, no tienen agallas. Pero se han adaptado y sus bázos han aumentado de tamaño en relación al del resto de personas. Son incluso capaces de nadar de manera natural cuando son bebés. Los bebés de los bajou nacen al lado del mar y los exponen al agua nada más nacer. Fuentes: 'Sea Nomads' Are First Known Humans Genetically Adapted to Diving. Samo-Bajou - Wikipedia. Common Misconceptions about Samo. Ritual Unik Suku Bajou. Celukpan Bayi Beru Lahir ke Lauten | Dream.co.id. Foto de perfil para Maja Harchap. Vive en Southeast Asia

¿Cuáles son algunos "mutantes" de la vida real?

"Venecia bajo la nieve" ofreció una noche de carcajadas en el Teatro Juárez

H. Zitácuaro, Michoacán. 04 de octubre de 2025.— El Teatro Juárez fue el escenario de la puesta en escena de la obra de teatro "Venecia bajo la nieve", la aclamada comedia francesa adaptada para el público mexicano. La obra llenó las expectativas del público al ofrecer una inteligente y ágil crítica a la incomunicación en las relaciones contemporáneas.

La sinopsis central de la obra, dirigida por Jaime Estévez, gira entorno a una cena entre dos parejas de amigos. Lo que debería ser una velada social cordial se descontrola cuando una de las invitadas se rehúsa a hablar a causa de una pelea con su pareja. Este silencio es trágicamente malinterpretado por los anfitriones, quienes asumen que la invitada es de origen extranjero y no domina el idioma. El enredo, lleno de guños locales y diálogos punzantes, escala rápidamente, forzando a todos a improvisar y revelando las verdades incómodas y los celos que se esconden bajo la superficie de sus vidas perfectas.

El éxito de la noche recaió en la química y la experiencia de sus protagonistas. El elenco, que incluye a figuras conocidas como Plutarco Haza, Alma Cero, María Aura y Óscar Rubí, demostró una gran maestría en la comedia de situación, llevando los momentos de caos al punto exacto entre lo ridículo y lo identificable.

La respuesta del público zitacuarense fue de entusiasmo, ya que no solo se rindió ante las risas que provocó el malentendido central, sino que también conectó con la reflexión subyacente de la obra.



El Teatro Juárez fue el escenario de la puesta en escena de la obra de teatro "Venecia bajo la nieve", la aclamada comedia francesa adaptada para el público mexicano. La obra llenó las expectativas del público al ofrecer una inteligente y ágil crítica a la incomunicación en las relaciones contemporáneas.

Reformas a Ley de Amparo protege al pueblo y evita que corruptos lo usen como escudo: Morón

El senador de Morena por Michoacán resaltó que ahora las y los mexicanos accederán a la justicia de manera ágil, con reglas claras e incluso de manera digital



"Las reformas que aprobaron a la Ley de Amparo son un paso contundente para brindar justicia al pueblo de México, ya que ahora estarán protegidos, accederán a procesos ágiles y transparentes, además de que cerramos la puerta a que se use como un escudo de actos de corrupción y evasión", sentenció el senador de Morena por Michoacán, Raúl Morón Orozco.

Ciudad de México, a 03 de octubre de 2025.- "Las reformas que aprobaron a la Ley de Amparo son un paso contundente para brindar justicia al pueblo de México, ya que ahora estarán protegidos, accederán a procesos ágiles y transparentes, además de que cerramos la puerta a que se use como un escudo de actos de corrupción y evasión", sentenció el senador de Morena por Michoacán, Raúl Morón Orozco.

El legislador fue enfático en señalar que la reforma no afecta al amparo sino que lo fortalece y puso como ejemplo que

al ampliarse el interés legítimo, se le da voz a colectivos y comunidades defiendan causas comunes.

Recalcó que uno de los puntos claves es que ahora las y los jueces deberán señalar con claridad qué autoridad debe cumplir cada parte del fallo, con lo que no se cierra la puerta a alargar la justicia y a colocar obstáculos que impidan el

cumplimiento de sentencias.

Raúl Morón, mostró su beneplácito sobre el hecho de que ahora no podrán alargarse suspensiones contra órdenes de aprehensión ni contra quienes violen leyes ambientales; se elimina el amparo en créditos fiscales firmes, por lo que aquellos que lo usaban para proteger su evasión fiscal y lavado de dinero ya no podrán realizarlo.

Finalmente, el senador criticó la postura en contra del PRIAN contra las reformas, al señalar que llegaron a utilizar el amparo para frenar proyectos estratégicos, evadir impuestos y blindar negocios ilegales y aseguró que quienes representan a la Cuarta Transformación únicamente buscan defender el derecho del pueblo a la justicia.

Michoacán fortalece lucha contra el cáncer de mama: SSM

- Se han realizado más de 35 mil mastografías a través de mastógrafos fijos y unidades móviles

Morelia, Michoacán, 6 de octubre de 2025.- En rueda de prensa, encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Elías Ibarra Torres, detalló la infraestructura disponible y las acciones implementadas en el marco del Mes de Sensibilización contra el Cáncer de Mama.

En lo que va del año, se han realizado 35 mil 025 mastografías en todo el estado, detectando 251 nuevos casos de cáncer de mama, esto a través de los mastógrafos fijos ubicados en los hospitales generales "Dr. Miguel Silva" de Morelia, Zamora, Uruapan, La Piedad, así como en la Unidad de Especialidades Médicas dedicada al Cáncer de Mama (Uneme Dedicam), el Instituto Michoacano de Oncología y las cuatro unidades móviles de mastografía que recorren las localidades más alejadas de la entidad.

Ibarra Torres enfatizó que la detección oportuna es clave para salvar vidas, especialmente considerando que en México, una mujer muere cada dos horas por cáncer de mama, por ello, es importante que las mujeres a partir de los 20 años, se realicen la autoexploración al menos una vez al mes. De los 25 a 39 años de edad, acudir a su centro de salud más cercano a solicitar una exploración clínica de mama y a partir de los 40 años la mastografía de manera anual.

Señaló que las acciones de sensibilización, realizadas por la SSM se centran en cuatro ejes principales para combatir este padecimiento, que son aumentar la atención para la detección temprana, el tratamiento y los cuidados paliativos; fomentar estilos de vida saludables, que ayuden a reducir factores de riesgo modificables; romper barreras y estigmas para facilitar el acceso a una detección temprana y tamizaje; y finalmente, enseñar a reconocer signos de sospecha de cáncer y dar a conocer la ruta de atención prioritaria.

Reiteró el llamado a todas las mujeres, de 40 a 69 años a acercarse a los servicios de salud, ya que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Cancerología, hasta el 95 por ciento de los casos de cáncer de mama son curables si se detectan a tiempo.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada
Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CDMX.
Diplomado en Diabetes, Hipertensión e Hipertrofia por el ITESM campus CDMX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios



M.A.P.A.



Electrocardiograma



Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡Chécate!!

Fijo Consultorio:

715-688-11-40

Celular Consultorio:

715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

En rueda de prensa, encabezada por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), Elías Ibarra Torres, detalló la infraestructura disponible y las acciones implementadas en el marco del Mes de Sensibilización contra el Cáncer de Mama.



La magia de la Navidad se vive en Tlalpujahua con la Feria de la Esfera: Sectur

- También pueden disfrutar de la gastronomía y atractivos turísticos de la región



La tradición, el color y el talento artesanal iluminan una vez más la Feria de la Esfera de Tlalpujahua en su edición 26, un espacio donde cada pieza narra una historia de las manos de artesanos y artesanas michoacanas.

Morelia, Michoacán, 6 de octubre de 2025.- La tradición, el color y el talento artesanal iluminan una vez más la Feria de la Esfera de Tlalpujahua en su edición 26, un espacio donde cada pieza narra una historia de las manos de artesanos y artesanas michoacanas.

Del 3 de octubre al 17 de diciembre,

Conagua inicia desfogue controlado de la presa de Cointzio

- Sin riesgos para la población

Morelia, Michoacán, 6 de octubre de 2025.- La Comisión Nacional del Agua (Conagua) inició este lunes el desfogue controlado de la presa de Cointzio, a cinco metros cúbicos por segundo lo cual no representa riesgo para la población.

El desfogue comenzó a las 18:00 horas, con un nivel de almacenamiento del 94.67 por ciento, lo cual no representa un incremento significativo en el caudal del río Grande de Morelia.

Dicho procedimiento es crucial para regular el nivel del agua, prevenir desbordamientos y garantizar la seguridad estructural de la presa, considerando que aún nos encontramos en temporada de lluvias, explicó la Conagua.

Se prevé que este desfogue tenga una duración de entre 24 y 48 horas, dependiendo de la presencia de lluvias. En tanto, se mantiene activo el operativo especial entre los diferentes niveles de gobierno.



La Comisión Nacional del Agua (Conagua) inició este lunes el desfogue controlado de la presa de Cointzio, a cinco metros cúbicos por segundo lo cual no representa riesgo para la población.

Mágico.

Para esta edición de 2025, organizadoras y autoridades locales han mencionado que se espera una afluencia de más de 700 mil visitantes que dejen una importante derrama económica en restaurantes, hoteles, y toda la cadena de valor turística de la región. Además pueden disfrutar de atractivos turísticos como la mina Dos Estrellas, la casa de la conserva 3 generaciones, la Torre del Carmen, el Santuario de Nuestra Señora del Carmen, o sus talleres de cantería y cerería.

Durante su estancia, recordó la Sectur Michoacán, caminarán por sus calles empedradas, sentirán el aroma de la temporada y descubrirán por qué Tlalpujahua es el rincón donde la Navidad se vive todo el año. Para conocer más de sobre este Pueblo Mágico visita <https://visitmichoacan.com.mx/>

Va Michoacán por ser parte de la guía turística Michelin

- Con esfuerzos conjuntos entre la Sectur estatal, Canirac, empresarios y municipios

Morelia, Michoacán, 4 de octubre de 2025.- Michoacán está en trabajos previos entre autoridades estatales, la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), empresarios y municipios, para ser parte de la guía turística Michelin, que llega a Europa, América y Asia.

El titular de la Secretaría de Turismo de Michoacán (Sectur), Roberto Monroy García, detalló que la guía se realiza de manera anual y destaca las experiencias gastronómicas en restaurantes, y la oferta y calidad en hoteles.

“Estamos viendo para construir juntos que Michoacán pueda participar y estar en la guía Michelin, no es fácil, tenemos que hacerlo de manera responsable y contundente, pero Michoacán no puede estar fuera. Es un tema que debe estudiarse bien y ver los beneficios, el estado no puede solo, ni los empresarios o municipios solos, pero tenemos muchas posibilidades”, afirmó.

Monroy García indicó que además de la cocina tradicional michoacana, el estado también cuenta con cocina de autor, de antaño, conventual, de antojo, de ferias y festivales, marcas colectivas, denominación de origen o de productos, que muestran que la sazón michoacana está al nivel de cualquier restaurante del mundo.

“El estar dentro nos atraería más turismo en este segmento gastronómico que mueve mucho a nivel mundial. Mucho turismo se traslada, viaja para probar los sabores de la comida de algún lugar”, explicó durante la Junta Nacional de Presidentes de la Canirac.

Agregó que Michoacán marca la pauta de la cocina tradicional en México, con los encuentros de cocina tradicional y hace un año el estado fue invitado a Calabria, Italia, para el Foro Mundial de Gastronomía Mexicana.

La cocina tradicional de Michoacán fue el paradigma para que en 2010 la Unesco nombrara a la Cocina Tradicional Mexicana como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad, por ello se continúa el camino de promoción y proyección internacional de la riqueza culinaria que se vive en “el alma de México”.



Michoacán está en trabajos previos entre autoridades estatales, la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), empresarios y municipios, para ser parte de la guía turística Michelin, que llega a Europa, América y Asia.

Raúl Morón, el inevitable

Morelia, Mich., a 04 de octubre de 2025.- El cierre de septiembre dejó un mensaje claro en el tablero político de Michoacán: Raúl Morón Orozco se consolida como el aspirante más fuerte de Morena rumbo a la gubernatura de 2027. No es una afirmación gratuita; los gestos, los números y el contexto apuntan en la misma dirección.

El primero de esos elementos fue simbólico pero poderoso. Durante su visita a Michoacán, la presidenta de México Claudia Sheinbaum se detuvo para saludar de manera especial al senador, un gesto que no pasó desapercibido ni para los presentes ni para las redes sociales. En política, los gestos pesan tanto como las declaraciones, y éste fue interpretado como una muestra de cercanía y confianza.

El segundo factor es empírico. Las

encuestas de Mitofsky, Demoscopia, LaEncuesta.mx y Electoralia coincidieron en ubicar a Morón con una preferencia superior al 30 por ciento, con una ventaja de doble dígito sobre sus más cercanos competidores. Más allá del número, lo relevante es la tendencia: su figura crece en percepción de liderazgo, congruencia y capacidad para generar unidad, tres atributos escasos en la política local.

En contraste, sus posibles rivales dentro del partido lucen dispersos y sin un eje común. Fabiola Alanís, Carlos Torres Piña, Gladyz Butanda y Gabriela Molina representan —cada uno— proyectos sin cohesión, impulsados por un Alfredo Ramírez Bedolla que hoy enfrenta un desgaste político evidente. Esa falta de articulación ha permitido

que Morón capitalice el terreno con discreción, pero con paso firme.

A ello se suma el respaldo silencioso, pero constante, de liderazgos de sectores sociales como el empresarial, el campo y de la educación, que ven en él una opción de estabilidad y experiencia. No es casualidad que sea el único aspirante que suma aliados mientras otros pierden presencia o enfrentan fracturas internas.

Así, el escenario parece definido. En política, pocas veces la percepción pública, las encuestas y las señales del poder caminan en la misma dirección. Esta vez, todo apunta a que Raúl Morón no solo es el favorito, sino el inevitable.

El reloj de Morena ya empezó a correr, y es solo cuestión de tiempo para que su nombre se oficialice como el abanderado rumbo a la gubernatura de Michoacán.



En política, pocas veces la percepción pública, las encuestas y las señales del poder caminan en la misma dirección. Esta vez, todo apunta a que Raúl Morón no solo es el favorito, sino el inevitable.

Proyecto de Estudiantes del Tecnológico de Zitácuaro, entre los 6 Mejores de México en el NASA International Space Apps Challenge

El equipo RFSOLUTIONS, integrado por estudiantes de Ingeniería en Sistemas del Tecnológico de Zitácuaro, ha alcanzado un destacado logro al ser seleccionado como finalista y uno de los 6 mejores proyectos a nivel nacional en la Fase Nacional del NASA International Space Apps Challenge.

Durante 48 horas continuas (4 y 5 de octubre), con sede en la Ciudad de México, el equipo compitió contra más de 250 participantes, desarrollando soluciones innovadoras a problemáticas planteadas por la NASA.

El proyecto presentado, "Wirop", destacó por su enfoque en el análisis avanzado de datos atmosféricos y climáticos de la NASA para generar predicciones confiables y personalizadas de variables meteorológicas, clima y probabilidades. Esta herramienta está diseñada para ofrecer soluciones aplicables en sectores de alta sensibilidad climática, como:

Agricultura
Industria de viajes y logística
Gestión ambiental

Este reconocimiento subraya la calidad académica, el talento innovador y el compromiso del TecNM campus Zitácuaro con la formación de profesionales capaces de competir y destacar en foros tecnológicos de talla internacional.

El equipo RFSOLUTIONS estuvo conformado por los estudiantes:

Gabriel Mora Patiño
Alexis Ramos Mendoza
Gerardo de Jesús Sánchez Estrada
Jonatan Isai Barcenas Velázquez
Emmanuel Castro Morquecho
Jonathan Hernández Salinas

El asesoramiento estuvo a cargo del Dr. Eduardo López Sandoval.

El logro de RFSOLUTIONS no solo demuestra la capacidad de nuestros estudiantes para aplicar sus conocimientos a desafíos reales y complejos, sino que también posiciona al Municipio de Zitácuaro en la élite tecnológica nacional y sirve de inspiración para las nuevas generaciones.



El equipo RFSOLUTIONS, integrado por estudiantes de Ingeniería en Sistemas del Tecnológico de Zitácuaro, ha alcanzado un destacado logro al ser seleccionado como finalista y uno de los 6 mejores proyectos a nivel nacional en la Fase Nacional del NASA International Space Apps Challenge, el hackathon global de la agencia espacial estadounidense.

Unidad de Hemodiálisis de la SSM garantiza atención de calidad y continuidad a menores

- Desde 2022 ha brindado cuatro mil 447 sesiones de hemodiálisis

Morelia, Michoacán, 5 de octubre de 2025.- La Unidad de Hemodiálisis del Hospital Infantil de Morelia "Eva Sámano de López Mateos" se ha consolidado como un centro crucial para la atención de la salud renal pediátrica. Perteneciente a la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), la unidad ha brindado servicios esenciales a la niñez desde su inauguración el 22 de septiembre de 2022.

Desde su apertura, la unidad ha expandido notablemente su servicio, pasando de atender inicialmente a un paciente de terapia intensiva y dos ambulatorios, a realizar un total de cuatro mil 447 sesiones de hemodiálisis. Estos tratamientos han beneficiado a 18 pacientes, con edades que oscilan entre los 8 y 18 años.

Cada menor recibe entre dos y tres sesiones de hemodiálisis por semana, según sus necesidades médicas individuales, lo que garantiza una atención integral y especializada.

La unidad opera bajo un esquema de atención específica para menores de edad, una vez que los pacientes cumplen la mayoría de edad son canalizados al Hospital General "Dr. Miguel Silva" para asegurar la continuidad de su tratamiento renal.

Con esta unidad, la Secretaría de Salud de Michoacán reitera su compromiso con la atención oportuna y la calidad de vida de los niños y adolescentes en la entidad que requieren este tratamiento.



Morelia, Michoacán, 5 de octubre de 2025.- La Unidad de Hemodiálisis del Hospital Infantil de Morelia "Eva Sámano de López Mateos" se ha consolidado como un centro crucial para la atención de la salud renal pediátrica. Perteneciente a la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), la unidad ha brindado servicios esenciales a la niñez desde su inauguración el 22 de septiembre de 2022.

En cateo realizado en Zitácuaro, FGE rescata a dos perros víctimas de maltrato

Zitácuaro, Michoacán, a 6 de octubre de 2025.- En una acción contra el maltrato animal, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) rescató a dos perros que se encontraban en condiciones de abandono y desnutrición; lo anterior, tras ejecutar un cateo en un domicilio de la localidad de San Juan, en Zitácuaro.

La intervención derivó de una denuncia ciudadana que alertaba sobre la presencia de caninos en situación de riesgo. Con estos datos, la Fiscalía Regional de Zitácuaro integró la investigación correspondiente y obtuvo de la autoridad judicial la orden de cateo.

Al ingresar al inmueble, personal especializado localizó a dos ejemplares de raza criolla, uno de color café y otro negro, ambos con un avanzado estado de desnutrición. Los animales fueron resguardados y trasladados al Departamento de Protección Animal del Ayuntamiento de Zitácuaro, donde recibirán atención y cuidados especializados.

La FGE reitera su compromiso de actuar con firmeza en defensa del bienestar animal y advierte que ningún acto de crueldad quedará impune.



En una acción contra el maltrato animal, la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) rescató a dos perros que se encontraban en condiciones de abandono y desnutrición.

Chiste publicado por Lis Lis, Yo tenía un hermano...

Yo tenía un hermano tan tonto, pero tan tonto, que encontró trabajo de taxista y, un día se subió un tipo y le dijo:
Llévame donde haya mujeres que quieran salir. Y el tonto de mi hermano lo llevó a la cárcel de mujeres.



CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith
Reyes
neurocirugía / cirugía de columna
NUEVA
DIRECCIÓN

Teléfonos: 715.104.52.56/715.153.3767
URGENCIAS: 55.22.400.481

Leandro Valle Norte número 5, Primer piso, Consultorio 01,
Col. Melchor Ocampo, C.P. 61506, H. Zitácuaro, Michoacán

AGENDA TU CITA

ESTUDIOS DE NEUROFISIOLOGÍA

ELECTROESTIMULACIÓN TRANSCRANEAL - ELECTROENCEFALOGRAFIA, ELECTROMIOGRAFIA
VELOCIDADES DE NEUROCONDUCCIÓN, POTENCIAS EVOCADAS SOMATOSENSORIALES

CDMX

Hospital Ángeles Acopxa
Consultorio 100 55 5678 3722

Mientras cenaba tacos muere de un infarto

- El masculino padecía varias enfermedades, comentaron fuentes policiales.

Morelia, Mich. - Martes 07 de octubre de 2025.- Un hombre falleció cuando cenaba unos tacos en la colonia Congreso Constituyente de Michoacán, ubicada al nororiente de Morelia, en las inmediaciones de la Central de Abastos. De acuerdo con autoridades policiales, el hoy occiso sufrió un infarto agudo al miocardio.

Lo anterior la noche de ayer lunes en la calle Primo Serranía Mercado, entre las vialidades Pedro Rangel Calderón y Joaquín Silva.

Según las fuentes, el mencionado ciudadano respondía al nombre de Héctor, de 55 años de edad, quien padecía varias enfermedades y hace aproximadamente un mes los médicos lo habían operado.

Trascendió que el masculino había acudido a una taquería y al consumir el alimento empezó a sentirse mal; algunas personas creyeron se estaba atragantando y avisaron al número de emergencias 911. Consecutivamente el afectado fue llevado a su domicilio particular. En el sitio se presentaron patrulleros municipales y paramédicos, pero el individuo ya no tenía signos vitales.

La situación fue reportada a la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyos especialistas de la Unidad de Atención Inmediata acudieron a la referida dirección, iniciaron las investigaciones respectivas y determinaron que el comensal padeció un infarto.

Al final, el cuerpo fue dejado a los familiares, mismos que realizaron los trámites correspondientes para otorgarle sepultura.

Dr. Marco Aurelio F. Vega Nava

U.A.E.M.

Cirujano General y
Gastroenterología

Reg. S.S.A. 52699 Reg. Fed. de Caus. VENM 500615
Céd. Prof. 399703

Mora del Cañonazo 29 Nte.
H. Zitácuaro, Mich.

CONSULTAS PREVIA CITA
POR TELÉFONO

715 148 0374 y 722 148 2056



¿Has visto a...?

Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas



Si has visto o sabes algo de estas personas escríbenos

hasvista@fgr.org.mx hasvista@fgr.org.mx 55 80 59 66 74

Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos

Este programa es público, apto a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa.